
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

◆ お客様 第９Ｇガバナー補佐 坪田祐貴様 
      〃  補佐幹事 市川英敏様 
草加市長 山川百合子様   池田幸子様 

◆ 会長あいさつ       山崎秀美会長 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

   １月９日 ニコニコＢＯＸ 

金額 47,000円 累計 503,000円 

１月９日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 19 

出席免除  2 ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 65.63 

１月９日の例会記録 

  いうのがロータリーの奉仕ではないかと考えるわけ

ですから、嫌な社会の戦争が起きていたり、あるい

は、食事も、まともに食べられない人が多かったり、

世界に目を転ずればそういう、同じ生まれたにも関

わらず、そういう方がいっぱいいらっしゃるわけです

ね。そういう方に、ネットワークを通じてですね、色々

な活動しながら、そういうところに波及効果が起きる

ような活動をしていきたいと、こういう風に考えている

次第です。皆様におかれましてはですね、一応、そう

いう ロータリーの温かい心を広めたいと思いますの

で、ご協力のほどよろしくお願いしたいと思います。

改めてありがとうございます。頑張ってください。 

 明けましておめでとうございます。今年は辰年です

か。 1 月 1 日夕方に、輪島の方で震災が発生しまし

て震度 7 ですか、今も、音信不通というか、閉じ込め

られている方が若干いるのではないかと心配してい

るところですけれど、非常に辰年ということで、勢いと

いうか、いい方だったら良いのですけど、良い方も悪

い方非常に忙しい新年になってしまったようですね。2

日は JAL と海保機が衝突するという、これもちょっと

前代未聞の事故があって、3 日目は、JR の秋葉原駅

ですかね、それで女性が刃物を振り回すというような

三が日だったわけですけれど色々事故とか事件があ

って、社会的に亡くなられた方か、いろんな方が出て

しまった、そういう時に私達ロータリーの存在が PRで

きる。あまり良くないとは思うのですけど、 結果的

に、なるのかなっていう風に思っている次第です。 

 今年は、震災の募金活動なども、ロータリーとして

は必要かなと思っていますけれど、 色々な募金をす

るためにチャリティのなにかやりたいな～とか、考え

ながら活動をしていきたいと思っています。元々色々

な不遇な状態にある方に対して、温かい光を与えると 
 

草加松原ロータリークラブ 

会 長：山崎 秀美 

幹 事：会田小弥太 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５５６回 例会 １月１６日 草加市文化会館 

２０２３ｰ２４年度 国際ロータリーのテーマ 世界に希望を生み出そう 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            会長挨拶 
君が代斉唱                 幹事報告 
ロータリーソング       委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                出席報告 
お客様紹介          閉会点鐘 

誕生祝・結婚祝 

 
 

    

今後のプログラム 
1/23  卓話 竹村美保会員   レセプション 
1/30  卓話 森 勇一会員    レセプション 
2/6   ＩＭに振替（２/８開催） 三郷市文化会館 
 



                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                第 9グループガバナー補佐 坪田祐貴様 
        どうもこんばんは、あけましておめでとうございます。 山崎会長におかれまして

は、昨年度は色々お世話になり本当にありがとうございました。 
          私の隣に補佐幹事の市川さんがいらっしゃいますけど、今日は、挨拶はしないと 

いうことです。 
人生には 3 つ坂があるということ言われています。 そのまさかが元旦に起きまし

た。避難所で大変苦しい中で生活している方、 あるいは一瞬のうちに家族を亡くされた方、そういう話を聞きます
と、本当に辛い胸が痛くなる思いがします。 
本年度、ＲＩ会長は「メンタルヘルス」ということをテーマに掲げております。被災者だけじゃなくて、 私たちも被災

者と同様、精神的に大変なダメージを受けております。 
２月８日、第９グループ、第１０グループのＩＭでは「メンタルヘルス、人の命は地球より重い」というテーマのもとに開
催させていただきます。どうか 1人でも多くの方が参加していただき、この大切な大変な時期に、1人でも多くの人に
その知識を深め、活動に役立てていただければと思っております。  
話は変わりますけれども、昨年末に日本の漢字が選ばれました。税金の「税」とう漢字が選ばれましたけれども、若
い世代の間では楽しむ「楽」という感じが選ばれました。  
第コロナが第 2 類から第 5 類に移行したことによって、人々は自由に行動ができ、人々がお互い話し合える、その
楽しさを若い世代を感じているように思います。どうかロータリー活動も残り 6 か月、楽しいロータリー活動をしてい
ただければ いいかなという風に思っております。結びになりますけれど、ガバナー補佐の挨拶とかさせていただき
ます。ありがとうございました。 
 

                       草加市長 山川百合子様 
 皆様こんばんは、そして新年のお喜びを申し上げます。 令和６年のスタートを皆様とご一緒 
させていただきありがとうございます。草加市長山川という風にご紹介いただいているのですが、ロ
ータリーの仲間の皆さんですので瀬戸百合子で今日も最初にご挨拶させていただければ大変嬉し
く思います。何よりもまず、元旦に発生しました能登半島地震これにより、犠牲となられた皆様に哀
悼の意を捧げます。また、被災されたました皆様に心からのお見舞いを申し上げます。 

お祝いのご挨拶ではあるものの支援の関係で、草加市として取り組んでいることをお話しさせていただきたいと思い
ます。地震発生直後から情報収集ということで、飛んで行きたい気持ちは山々でございましたが、行政手続きに基
づいてということで、情報収集を行ってまいりました。その中で行政は全国知事会、市長会、あるいは姉妹都市、連
携協定と手続きに基づいて色々なことやっていくのですけれど、全国の自治体でいざという時、被災をした時にお互
い助け合おうというネットワークがございます。色々なものがありますが、草加市が加入しているのは全国で９０の
自治体しか参加していないネットワークがあるのです。小地谷市が被災した時の関係で、そのネットワークに所属を
しておりますが、そこに所属をしている今回の被災地、全部の被災地がそこに所属はしているわけではないのです
が、その中にいくつか所属しているところがあります。 その中でも最も被災の状況が大きい輪島市、穴水市に支援
を被災の状況等を鑑みまして支援をしていきたいということで、他のところもそうなのですが、ここと直接的な連絡を
取らせていただきまして、トイレの要請があったことから、先ほどトイレを送るということで、トラック協会にご協力いた
だいて、まずはすぐ用意できるということで、200 セットを積んでトラックで出発いたしました。道路状況がわかりませ
んので、安全を確保しながらですけれども、明日の朝、輪島の方に届けられるのではないかと思っています。ペット
ボトルの水は 3500 本ということで協力いたしました。２００セットのトイレで、1 万回分、トイレ対応できるというもので
ございます。ご報告です。合わせて、先ほどご寄付のお話がございました。草加市としては、市民の皆様に募金にご
協力お願いしているところでございます。ご寄付という形で心を寄せたいと思ってくださる方はぜひお願い致します。 
また、職員の派遣などは市長会や全国のネットワークを通じて要請がありますので、準備をして求められている

期間から派遣をすることになっています。 これからもさらに、要請にできる限りの支援をしていきたいと思います。   
今年の幕開けは、こういう形でスタートしました。日常が当たり前のように送れることがどれほど有難いことかとい

うことをつくづく感じたのが、去年のコロナ以降の町の賑わいだと思うのですが、そんな中で元旦にこういうことが起
こり、いかに、本当に、今という時が大事であり、それを精一杯、生きていくことが大事ということ思わせられる幕開
けとなりました。ロータリーの皆さんは「奉仕」唱和もされているその奉仕を活動の根底に置いていらっしゃるこの「奉
仕の精神」というのは、何にも変え難いものであるという風に思っています。 
草加の町づくりをするにあたって、進めていくにあたって、職員には常に言って、伝えていることなのですが、職員

というのは、公務員というのは全体の奉仕者なのだっていうことであります。全体の奉仕者、特に声の大きい人と
か、いわゆる力のある人だけのためにだけでなくて、全体の奉仕者なのだということを繰り返し、繰り返し、伝えてい
ます。草加の町づくりを進めていくにあたって、市民の皆さんのご協力と、また力を合わせて、草加の町を前に進め
ていかなければいけないという気持ちを強くしました。  
もう１つだけ簡単に「子ども真ん中を」昨年打ち出しています。「子ども」いわゆる有権者でもないし、成人でもない、
小さな存在、あるいは庇護をしなければいけない、助けてあげなくてはいけない子供たちではありますけれど、しか
し、その子どもたちも大人と同じように町づくりの主人公なのだということを、去年明確にお伝えしました。その子ども
達の声を町の未来に反映させていく、そんな町づくり「だれもが幸せなまち草加」を築いていくために、今年も精一杯
頑張っていきたいと思います。市民の皆さん、そしてロータリーの皆さんにご協力を心からお願いを申し上げます。
また被災地へのご支援のお願いと、そして 1 年間の町づくりへのご協力のお願いをもって、挨拶とさせていただきま
す。どうぞ１年間よろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坪田 祐貴様  本年度新年例会おめでとうございます。下期６ヵ月の活躍を期待しております。 
市川 英敏様  新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会長 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 
        市長をはじめお客様の皆様宜しくお願い致します。 
会田小弥太幹事 新年明けましておめでとうございます。残り半年会員の皆様宜しくお願い致します。 
        お客様の皆様ご列席ありがとうございます。 
池田 国雄会員 新年おめでとうございます。皆様にお逢い出来てうれしいです。 
飯山 英彦会員 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
牛山 信康会員 新年明けましておめでとうございます。ご来賓の皆様ようこそいらっしゃいました。 
        今年も忙しい年になりそうです。ガンバリます。 
大塚 嘉一会員 今レコードがブームになっていることを知っていますか？ 
        私もリビングに一式揃えました。家にＬＰを眠らあせている人は私に声を掛けて下さい。 
加藤 芳隆会員 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 
北畠 文康会員 明けましておめでとうございます。 
鈴木  努会員 新年あけましておめでとうございます。 

今年は何か不穏な幕開けでしたが頑張って参りましょう 
田川 富一会員 賀正 本年もどうぞよろしく 能登震災で亡くなられた方々や被災者に心おからお悔やみと

１日も早い復旧を願って！ 
田中 和郎会員 新年おめでとうございます。おいしい寿司をいっぱい食べて今年も休まず例会出るぞ！ 
富永  悟会員 本年も宜しくお願い致します。 
二階堂祐司会員 あけましておめでとうございます。 

新年早々カゼをひいてしまいました。声が出なくて辛いです。 
長谷部健一会員 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い申しあげます。 
安田 洋介会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
山口 昭人会員 本年もよろしくお願いいたします。 
垳田 一人会員 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 
        幼稚園も本日から新学期が始まりました。 
竹村 美保会員 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 
渡辺 直之会員 ご来賓の皆様ありがとうございます。会員の皆様本年もよろしくお願いいたします。 

第 3回ゴルフコンペについて                  ゴルフ担当 安田洋介会員 
あけましておめでとうございます。親睦委員会ゴルフ担当としてご報告、ご案内をさせていただきます。  

山崎・会田年度第 3回ゴルフコンペのご案内になります。3月の 13日水曜日になります。  

石岡ゴルフクラブにて、4組の予約をさせていただいております。事務局の方からファックスが 

届いている方もいらっしゃるかと思います。メールの方には改めてお送りさせていただきまして、 

そちらからご回答いただけるようにしておきます。 奮ってご参加いただければと思います。 

よろしくお願いします。 

あおはる食堂クリスマス会報告                     加藤芳隆会員 
皆さんあけましておめでとうございます。先日、私どもが支援しております「あおはる食堂のクリスマス会」１２月

２３日土曜日にお邪魔いたしまして、佐々木社会奉仕委員長にお願いしまして「つばさの森のクッキー」を 100 個

用意いたしまして、山崎会長、安田会員、私の 3人で今日の会報誌に載ってございますが、サンタクロースの格好

をしまして、子ども達にクッキーを配ってまいりました。子供食堂の皆さん、喜んでいただきました。よろしくお願い

いたします。 
 

    幹事報告      会田小弥太幹事 
明けましておめでとうございます。 私たちの年度も、あと半年ということでございます。会員の皆様には、ご協力

をお願いしたいと思います。そしてお忙しい中、坪田ガバナー補佐、市川補佐幹事、山川市長ご出席をいただき

ましてありがとうございます。お礼申し上げます。今日の幹事報告は、何件かございます。 

＊1 日に地震がございました。「令和 6 年能登半島地震」ということで地区から支援金のご協力のお願いがきて

おります。支援の希望額が書いてありまして、会員 1人あたり 1000円×会員数ということになっております。う

ちのクラブは 34名の会員がおりますので、その金額を振り込みたいと思います。 

＊公益社団法人草加青年会議所賀詞交換会開催のご案内がきております。 

2月 1日アコスホールで行われるということでございます。山崎会長と私で出席をする予定になっております 

＊名誉会員の川井大輔様から、今日お祝いの金一封をいただきました。ありがたく頂戴しニコニコに入れさせて

いただきます。以上皆様にご報告させていただきました。あと半年よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾杯挨拶                   池田国雄会員 
皆さんこんばんは、なんか不吉な予感がしたが年の候でお許しください。今日は坪田ガバナー補

佐、並びに市川ガバナー補佐幹事、そして山川市長、ロータリークラブの新年例会にご出席をいた
だきまして花を添えていただくことが大変ありがたく思っております。皆さん、こうして一同に会して
新年迎えたということは、非常に嬉しい限りでありますけれども、ご案内の通り、今年の１日、２日に
ついては非常に残念なニュースで、もう今年の１０大ニュースの１番２番は決まったのかな、そんな
思いがするわけであります。  

そういう中で「山崎・会田年度」はやりたいと言ってもあと半年ですので、ひとつ頑張ってあと半年、ふたりで会の
運営に携わっていただきたいと思っております。そして、皆さん方のお顔を見てもですね、皆さん非常にお元気で、
健康そうで、会社も順風に満帆に進んでいるお顔ばっかりでございます。 そういう点では、今年皆様方にとっては、
良い年になるのではないかなという風に思っております。 
大変、僭越でございますが年の功とこうということで、乾杯の音頭ということでありますが、その辺は 

ご容赦をいただきたいという風に思っております。恐れ入りますが、ご起立いただきまして、新年で 
ございますので「おめでとうございます」でご唱和ただきたいと思います。 

         閉会挨拶  富永 悟会長エレクト 
エレクトということで、それではご指 

名ですので締めをさせていただきます。  
本日はお忙しい中、お集まりをいただき
ましてありがとうございます。これから残
る半年ですね。 残る半年を目指して頑 

張るという１年が始まるということで、６か月後には私
も始動しますので、そろそろですね、根回しの方も始め
させていただきたいと思っております。 
何卒、本年もよろしくお願いいたします。 
それでは、皆様方の益々のご健勝と草加松原ロー

タリークラブの発展を祝しまして、1 発で決めさせてい
ただきたいと思います。ありがとうございました。 

プロフィール 

バルーンパフォーマー★MIHARU★  

～歌う、バルーンパフォーマー～ 

『笑顔の魔法』をかけることを 
モットーに、全国各地でバルーン 
ショーを行っております。 
可愛いバルーンアートを歌いながら 
作るバルーンパフォーマンスは 
必見です！ 
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